
Consulta 5A - Comune di Padova

CONSULTA DI QUARTIERE 5A

SEDUTA DEL  15 settembre 2020 - VERBALE DESERTA

Oggi, 15 settembre 2020 la Consulta di Quartiere 5A, risulta convocata in seduta pubblica alle ore 20.45 
nella Sala A, primo piano, Centro Civico “Il Borgo” in via Chioggia, n. 2 - Padova, con il seguente ordine del  
giorno:

1. Approvazione verbali sedute precedenti
2. Valutazioni in seguito all’assemblea pubblica del 7 luglio
3. Arrivo bacheche di quartiere e loro posizionamento
4. Incontro con il neo Assessore alla mobilità Ragona
5. Ripresa proposte e progetti formulati dopo la pausa Covid19
6. Proposte di programmazione economica e finanziaria (art.21 Regolamento  
7. Varie ed eventuali

LA SEDUTA HA INIZIO ALLE ORE: 21

PRESIEDE: Maurizio Marcassa

ASSISTE CON FUNZIONI DI SEGRETARIO: Matteo Rava

IL SEGRETARIO PROCEDE ALL'APPELLO DEI COMPONENTI IN CARICA;

RISULTANO ESSERE PRESENTI ED ASSENTI:

N. COGNOME  E  NOME Presenti Assenti Giustificati
1 BLASI Claudia x X

2 BONI Enrico X X

3 MARCASSA Maurizio X
4 MARINI Benedetta X X
5 RAVA Matteo X
6 SOLERO Agnese X
7 TOLIN Giovanni X X
8 GHIDONI Paola X
9 TOGNONI Renato X
10
11

                                     Presenti  n. 3

                                        Assenti  n.
   

6

§§§§§§§§

Il Presidente, dopo l’appello dei presenti, rileva che non è presente il numero legale e quindi sospende la 
riunione odierna. Tuttavia, vista la presenza di alcune persone che sono comunque intervenute, permette  
una discussione informale.

Il Presidente informa i presenti che la Consulta è stata invitata alla manifestazione “Solidaria” che si terrà il 
21/9 alle ore 17.30 al Palazzo della Ragione;
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BANDO LA CITTA’ DELLE IDEE
Il Presidente informa i presenti di un Progetto con cui alcune associazioni del quartiere hanno partecipato al 
bando: il bel canto e la narrazione sul territorio. Si tratta di un progetto che prevede l’organizzazione di 
cinque eventi con la collaborazione di Vox Artes con narrazioni storiche riferite al luogo in cui viene svolto 
l’evento. Si attende la valutazione del progetto.
Oltre a tale progetto, anche la US ACLI ha presentato un proprio progetto per la rivalutazione del PARCO 
DELLA MELA.

PROPOSTA DA VICESINDACO MICALIZZI: 
Il Vicesindaco Andrea Micalizzi ha proposto un’assemblea congiunta 5A e 5B per la valutazione del piano 
degli incidenti stradali svolto dal Comune. Alla Fornace Carotta. Appena la Presidente della consulta 5B darà 
informazioni in merito provvederemo alla convocazione.

LUCA TONINI (cittadino di Voltabrusegana)
Interviene il Sig. Luca Tonini cittadino di Voltabrusegana.
Presentazione della situazione di pericolo dei cinque pontili lungo il Bacchiglione, lungo la sponda sinistra 
all’altezza della passarella pedonale di Padovanuoto.
Sono 5/6 pontili utilizzati come punti di aggregazione dei giovani che versano in condizioni di inutilizzabilità. 
Erano stati creati per l’ormeggio da privati, ma ora sono passati (come riferito dal Dott. Marco Forese del  
settore dei lavori pubblici del Comune) alle infrastrutture venete della Regione Veneto.
Versano in stato di abbandono e sono pericolose. Sono ricoperte dalla vegetazione.

Il Presidente assicura che la Consulta prenderà informazioni presso l’assessore Bressa per chiarire a chi 
competa la responsabilità di questi pontili.

MAURIZIO MARCASSA
Sta proseguendo l’attività sul parco Usignolo e in caso di nuove informazioni la Consulta verrà aggiornata.

SALUTE MENTE
L’Associazione è presenta con Martina Marchiori. Ha provato la procedura di assegnazione veloce del parco 
Usignolo e la risposta alla domanda posta il 8/7 è arrivata il 28/8 (Marchiori Martina).
Non erano questi i termini delle richieste, a cui l’Ass. Gallani aveva promesso una risposta quasi immediata.
(rif.to al PROGETTO SPAZI APERTI).

Il Presidente informa i presenti che è stato organizzato in Comune un incontro con l’ass. Andrea Ragona. 
Per la Consulta ha presenziato Claudia Blasi. Abbiamo una relazione:

- E’ stata consegna la mappa cartacea del quartiere;
- Sono stati dati aggiornamenti in merito al Nodo Bassanello
- Alcune informazioni relative all’Ex area dialcos
- Sarà valutata l’ipotesi prolungamento 22 (chiedere incontro Ass. Ragona)
- Viene chiesto di valutare se possibile il passaggio linea 5 in via polesine.

Alle ore 22.15 i presenti lasciano la sala A.

Viene redatto il presente verbale.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO
MAURIZIO MARCASSA MATTEO RAVA
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